

lunes 12 de diciembre de 2022

Elena García toma posesión como nueva concejala del Ayuntamiento de La Laguna

Elena García García ha tomado posesión como nueva concejala del Ayuntamiento de La Laguna en el pleno ordinario de la Corporación celebrado este viernes. Como miembro del PSOE, la nueva edil se incorpora al Grupo de Gobierno municipal.



Elena García toma posesión como nueva concejala del Ayuntamiento de La Laguna

La nueva concejala es licenciada en Economía por la Universidad de La Laguna y tiene un master en Dirección y Administración de Empresas. Lleva trabajando en la administración pública desde el año 2004 y con anterioridad en la empresa privada en el ámbito de la consultoría.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, dio a Elena García la bienvenida y le trasladó la felicitación de la Corporación. “Espero y deseo que la gestión al frente de este Ayuntamiento sea provechosa para los intereses de todos los laguneros y las laguneras”, señaló. El resto de portavoces de los grupos políticos que conforman la Corporación se sumaron a esta bienvenida y le desearon éxito durante su nueva andadura.